

Balzner Chronik (1. November 2013 bis 31. Oktober 2014)

November 2013

(8.) Der Skiclub Balzers führt seine zehnte Wintersport-Artikel-Börse durch.

(9.) Soirée zur neuen Produktion 2014 «Gasparone» der Operette Balzers.

(15.+17.) Mit einem abwechslungsreichen und anspruchsvollen Konzert beendet die Harmoniemusik Balzers unter ihrem Dirigenten Willi Büchel das Vereinsjahr.

(23.) Die Freiwillige Feuerwehr Balzers verbreitet mit ihrem Lustspiel «Härztropfa» heitere Stimmung und ehrt zudem langjährige Vereinsmitglieder.

(24.) Unter dem Motto «Abend wird es ...» führt die Balzner Schreibwerkstatt im Alten Pfarrhof eine öffentliche Lesung durch. Sie wird musikalisch umrahmt von Larissa Negele an der Harfe.

(29.) Ausstellungseröffnung im Alten Pfarrhof «Ferdinand Nigg – Bilder zur Weihnacht». Es werden Werke aus den Sammlungen der Gemeinde Balzers und des Archiv-Ateliers gezeigt. Die Ausstellung dauert bis zum 6. Januar 2014.

(30.) Die Balzner Freizeitkommission lädt wiederum zum «Adventszauber im Alten Pfarrhof» ein.

(30.) Die Juniorenabteilung des FC Balzers veranstaltet zum 29. Mal ihr traditionelles Hallenfußballturnier. Fortsetzung am 1. Dezember 2013.

Dezember 2013

(3.) Alle Jahre wieder zieht der Nikolaus der Jungmannschaft Balzers in die Pfarrkirche Balzers ein.

(12.) Um zwei Uhr morgens reißt ein Erdbeben der Stärke 4,1 verschiedene Bewohner von Balzers aus dem Schlaf. Das Epizentrum wird in etwa sieben Kilometern unter einem Wohngebiet in Balzers angegeben.

(14.) Als Abschluss des Vereinsjubiläums wird im Alten Pfarrhof die Jubiläumsschrift «75 Jahre Pfadfinder-Bewegung Gutenberg Balzers» präsentiert.

(15.) Nach dem Hauptgottesdienst wird das Fotobuch «Ein Jahr im Leben der Pfarrei St. Nikolaus und St. Martin Balzers» zum Kauf angeboten. Der Erlös wird auf die karitativen Pfarreiprojekte aufgeteilt.

(15.) Unter der Leitung von Armin Caduff gibt La Compagnia Rossini mit ihrem Chor- und Solistenensemble in der Pfarrkirche Balzers ein vorweihnachtliches Konzert.

(15.) «Rääs» lädt zur CD-Taufe von «Rääs Symphonico» ins Schlosskino Balzers ein, wo auch ihr Musikvideo «Weder Dahaam» uraufgeführt wird.

(26.+28.) Traditionsgemäss findet am Stefanstag der Unterhaltungsabend des Fussballclubs Balzers statt, diesmal mit dem Luststück «Zimmerservice» von R. E. Britting. Eine zweite Aufführung erfolgt am darauffolgenden Wochenende.

Januar 2014

(5.) Präsentation des 20. Jahrgangs der «Balzner Neujahrsblätter». Einen der Höhepunkte des Abends bildet ein Gespräch, das Hans Brunhart mit dem Balzner Landschaftsarchitekten Prof. Günther Vogt zum Thema «Stadt und Land ist Stadtlandschaft» führt. Die Veranstaltung wird vom Mädchenchor von «BalzerSingt» musikalisch umrahmt.